
COMITE DIRECTEUR 

PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 9 OCTOBRE 2024 

3ème réunion de la saison 2024 - 2025 

Président : CHARRASSE François 

Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (en visio) - BONNET SAINT GEORGES Camille – BORDET 
Fabrice – BOUSTTA Zohra (en visio) - DELORME Gérard – DJEBBARI Charazed – DUNATTE 
Jean François – GERALDO Christelle - GUERFI Farid - LE LOUET Thierry - MASMOUDI Rafik 
(en visio) - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre (en visio) - TCHENQUELA Didier 

Assistent : COUGARD Adrien (directeur administratif), CHASSON Kévin (directeur adjoint) 

La réunion est ouverte à 18h00 

1.La vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 11 septembre 2024 approuvé à l’unanimité par voie électronique

ü PV du bureau du 25 septembre 2024 approuvé à l’unanimité par voie électronique

ü Séminaire du comité  : point

ü Tenues : point

1.2.Les commissions et les groupes de travail 
ü Gestion des commissions

Ø Proposition de modification du nom du conseil consultatif de la jeunesse : sera
dorénavant le Conseil départemental de la jeunesse

Ø Groupe FMI
ð Proposition de rattachement du groupe FMI à la 3CD : adoptée à l’unanimité
ð Proposition de passage de groupe à sous-commission : adoptée à l’unanimité



 

ü Nominations complémentaires à l’unanimité à compter du 9 octobre 2024 au 30 juin 2025 
inclus : 
Ø Football éducatif : FERKELI Yanis, Salih BENNOUNE 
Ø Statuts et règlements : BROUDIC Luc, KIANPOUR Mehdi, JEAN BAPTISTE Stéphane 
Ø Conseil de la jeunesse : NDEME NKERNGNE Hélène 
Ø Groupe FMI : VIAUD Alain 
Ø Commission de surveillance des opérations électorales président : Sacha MATTEO 
Ø Sur proposition des animateur-trices, Président(e) les membres du comité nomment à 

l’unanimité du 9 octobre 2024 au 30 juin 2025 vice- animateur-trice et vice-
président(e)s des commissions : 
ð Vice-président(e)s 

• Appel : SABANI Jean-Pierre 
• Discipline seniors : TETAUD Philippe 
• Discipline jeunes : LEGRAS Annie  
• Ethique : BORDET Fabrice 
• Statuts et règlements : TERKI Eric 
• CDA :TARDY Gérard, ROGEL Adrien 

ð Vice-animateur-trices 
• Délégués : BAULAY Claude 
• Foot éducatif : BENOIST-LUCY Marie 
• CDIF : BONNET-SAINT-GEORGES Camille 
• CDPME :TCHENQUELA Didier 
• Médicale et nouvelles pratiques : GUERFI Farid 
• Finances et partenariat : DJEBBARI Charazed 
• Foot à l’école : à venir 
• Conseil de la jeunesse : BELKADI Khadem 
• Collège des Présidents de club : LE LOUET Thierry 
• Collège des secrétaires et correspondants de club : CHASSON Kévin 
• 3CD : BORDET Fabrice 
• Technique : PORNIN Christian 
• Club des dirigeantes : BOUSTTA Zohra 
• Statut arbitrage : JEAN-BAPTISTE Stéphane 
• Statut éducateur : à venir 
• CDTIS : COZETTE David 

 
ü Démission 

Ø CAMARA Souleymane : commission finances et partenariat, les membres du comité le 
remercient pour son investissement au sein du District 

 
ü Formateurs FMI : volontaires, TCHENQUELA Didier 

 
1.3.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 

ü Salariés : point 
 

ü Stagiaire de 3ème début décembre 
 

ü Alternants : point 
 

ü Pole direction : point 
 



 

ü Volontaire civique reçue Chloé LE MOEL : validation sur les missions PEF, CCCD les 
mardi/mercredi et jeudi à l’unanimité 

 
1.4.Divers 

ü Agenda 
 

ü Dossiers justice : point, décision du juge sur un dossier le 31 janvier 2025. 
 

ü Chaine WhatsApp du District 
 
 
2.Les clubs 

ü 23 contrats d’établis à ce jour, avec les formations tuteurs effectuées 
 

ü Volontaires civiques demandes supplémentaires :  
Ø Colombes LSO : 3 de plus. En règle : accord du comité à l’unanimité 
Ø Colombienne : 2 volontaires de plus. En règle : accord du comité à l’unanimité 
Ø Courbevoie : 2 volontaires en plus. En règle : accord du comité à l’unanimité 
Ø Antony : le club n’étant pas en règle avec les obligations de la saison dernière, refus à 

l’unanimité du comité 
 

ü Cadeau aux clubs pour l’AGO : Jean Pierre SABANI verra avec Adrien COUGARD 
 
 
3.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Point : malgré quelques bugs la reprise des compétitions s’est bien passée 
 

ü Proposition de ne pas amender les deux premières journées pour les demandes tardives 
des clubs : validation à l’unanimité. Les amendes seront appliquées à compter de la 3ème 
journée. 
 

ü Situation club de Paulista : point 
 

ü Foot éducatif :  
Ø 1ère journée compliquée due à la parution tardive des calendriers 
Ø Calendriers ayant dû être refait à plusieurs reprises suite à des engagements ou des 

retraits tardifs 
Ø Réflexion sur la complexité des engagements tardifs, nécessité de plus de fermeté de 

la part du District, une réflexion sera menée 
 
 
4.Les actions, les évènements, les projets 

ü Journée Louis Gaston PAYET : bilan 
 

ü Récompenses aux clubs ayant plus d’arbitres officiels que demandés 
Ø Géré par la commission du statut de l’arbitrage 
Ø Réflexions sur les récompenses 
Ø Remise lors de l’AG du 16 décembre 

 



ü Soirée des As : souhait du comité d’intégrer les clubs ayant une section sport adapté

ü Réflexion sur des récompenses, des encouragements plutôt que des sanctions : groupe de
travail mis en place avec Christelle GERALDO, Jean Pierre SABANI, Gérard DELORME,
Thierry LE LOUET et Jean François DUNATTE. Animation du groupe : Jean Pierre
SABANI

5.Les finances 
ü Point

ü Examen des comptes au 30 juin 2024, transmis aux commissaires aux comptes

ü Finances clubs : point

ü Part licence dirigeant : rétrocession de la part district adoptée à l’unanimité pour 24/25

ü Choix commissaire aux comptes : devis à venir

6.Les informations 
ü Ligue : résultats élections

7.Le tour de table 
ü BONNET SAINT GEORGES Camille :

Ø Demande les guides et les affiches sur les violences Sexistes et Sexuelles
Ø Se demande quel est le rôle du référent VSS et s’il y a une possibilité d’être formée

ü BORDET Fabrice : souhaite un tableau récapitulatif des appels de la permanence FMI

ü DUNATTE Jean François : demande à ce que les cartons blancs (remplacement obligatoire
de 10 min) soient appliqués sur les U14-U15-U16. Une note de synthèse sera adressée aux
clubs, aux délégués, aux observateurs et aux arbitres.

Les membres du comité souhaitent un prompt rétablissement à Christian PORNIN 

Les membres du comité adressent toutes leurs chaleureuses félicitations à Camille BONNET 
SAINT GEORGES pour son mariage 

Prochaine réunion du comité le mercredi 20 novembre 2024 à 18h00 

La réunion est close à 21h50 

François CHARRASSE  Adrien COUGARD 




